

〈第9回〉 壺川10町内子ども会 「ハロウィン茶話会」 育成会会長 富田よう子

10月31日(土) 13時30分～16時まで、壺川1丁目公園にて「ハロウィン茶話会」を開催しました。

今年はコロナウィルスの影響で、子ども会の活動もほとんど中止になり、例年はクリスマス会を公民館で行ってましたが開催が難しいということで、発案しました。

最初はハロウィンなのでお菓子をプレゼントしようかなと思ったことがきっかけで、配るよりもみんなに取りに来てもらえたらと思いました。

〈当日の概要〉

- ① 名札に名前を書き、貼る
- ② ハロウィンボールを探せ!公園に隠れているオレンジと白のピンポン玉を見つけたら、お菓子をもらえます。
- ③ ピンポン玉運びリレー スプーンに乗せて運びます
- ④ 自由遊び



会場にポスターを貼って雰囲気盛り上げます



手指の消毒



名札に各自で名前書き



茶話会?



思い思いの仮装



みんなで記念撮影

ピンポン玉運びリレー



自由遊びの時間



子どもたちの感想



(一部抜粋)「ボールリレーが楽しかった。またしたいです。」「みんなと仲良く遊べて良かった。」「鬼ごっこも楽しかった。」「お菓子をもらえて嬉しかった。」

【感想】

子どもたちが集まって遊べる機会がなく、学年通して意外とみんなで良く遊んでいました。思い付きではありましたが、開催できて良かったと感じました。気候も時期が良く、今後も出来たらいいな～と思いました。

事務局から

事務局長 白石和典

- 1 お忙しい中に原稿と写真有り難うございました。
コロナ禍で活動を自粛し、外出も控えていた子どもたちも、久々に皆で顔合わせが出来、そして楽しいゲームが出来て良かったですね。
- 2 手作りのポスターはどれも素晴らしいですね。更にかわいい折り紙の名札、感想を書くカラフルなカードなど、どれも子どもたちが喜びそうな物を準備してありました。コロナ禍で気持ちが沈みがちな子どもたちにより楽しんでもらおうと工夫されたと思います。愛情溢れる企画でした。
- 3 「思いつきではありましたが、・・」と有りますように急ぎょ企画されたと思いますが、子どもたちはどれほど喜んだことか、その感想を見れば分かります。保護者（育成者）の皆様のご苦勞がこれで癒やされましたね。
皆様お疲れ様でした。壺川10町内子ども会の益々の発展と子どもたちの健やかな成長をお祈りいたします。

※単位子ども会活動の紹介は随時募集しています。皆様の子ども会活動をHPで紹介してみませんか。編集、レイアウトは当方でいきます。原稿、写真をご提供下さい。気軽にご応募下さい。